

# Wer zieht die besten Furchen?

**Plauen/Adorf** – „Das Jahr 2012 ist der bisherige Höhepunkt in der über 20-jährigen Geschichte des Freistaates hinsichtlich des Berufswettbewerbes „Leistungspflügen“ im Lande“, sagte Dr. Manfred Böhm, Projektleiter Leistungspflügen und nannte die Beteiligung sächsischer Pflüger an Bundes-, Europa-, und Weltmeisterschaften.

In den nächsten Wochen messen bei fünf Regionalmeisterschaften die besten Pflüger Sachsens beim Dreh- und Beetpflügen ihre Kräfte. Zudem nehmen sechs Pflüger an Bundesmeisterschaften und jeweils ein sächsischer Pflüger (von insgesamt zwei deutschen Startern) an Europa-beziehungsweise Weltmeisterschaften teil.

Der Berufswettbewerb wird vom Landesamt für Umwelt, Landwirtschaft und Geologie finanziell unterstützt.

Wer Vogtlands Bauern in Aktion sehen will, hat diesen Samstag Gelegenheit dazu: Der Absolventenverein der landwirtschaftlichen Fachschule Plauen lädt zu den Regionalmeisterschaften im Leistungspflügen. Unter strengen Schiedsrichter-Augen wird ein Acker bearbeitet. Genauigkeit ist dabei gefragt.

Das Leistungspflügen soll das hohe fachliche Können der Landwirte in der Bodenbearbeitung veranschaulichen. Zudem werde ein wichtiger Beitrag zur Pflege des bäuerlichen Brauchtums und der Imagepflege für die Landwirtschaft geleis-

tet. Zusätzlich zu den Meisterschaften wird alte und neue Landtechnik und teils das traditionelle Pferdepflügen präsentiert. Auch für das leibliche Wohl wird bestens gesorgt.

## **Programm des morgigen Pflüger-Tages in Adorf**

10 Uhr: Start mit Salutschüssen des Adorfer Schützenvereins; 10.20 Uhr: Einweisung der Teilnehmer; 10.45 Uhr: Wettbewerb; 13.30 Uhr: Siegerehrung. Während der Veranstaltung findet Schaupflügen mit Pferdegespann und mit Oldtimer-Traktoren statt. Der Acker befindet sich am Ortsausgang Adorf, Richtung Arngrün/Gettengrün, gegenüber der Adorfer Schießhalle.